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LEGGI LE INTERVISTE DI RMO 
HAI PERSO LE PRIME PARTI? PUOI LEGGERLE 

DAL SITO 
www.radiomontorfano.it clicca sul link Giorvista 

 

RMO: Ben ritrovati sulla radio della 
Franciacorta! Oggi abbiamo con noi una delle 
artiste più amate!  
Ha partecipato alla decima edizione di “Amici”, 
dove ha ottenuto il premio dalla critica. 
Nel corso della sua carriera ha venduto oltre 3 
milioni e mezzo di dischi sul suolo italiano, 
diventando l'artista italiana con più copie 
vendute in era FIMI. Ha ricevuto numerosi 
riconoscimenti, tra cui un Global Force Award 
ai Billboard Women in Music 2024 (premio dato 
per la prima volta a un'artista italiana), un MTV 
Europe Music Award, cinque Music Awards. 
Nel 2023 l'edizione italiana della 
rivista Forbes l'ha inserita fra le cento donne di 
successo in Italia. Ha partecipato a più edizioni 
del Festival di Sanremo tra le quali l’ultima 
proprio quest’anno con il brano ormai hit 
“Semplicemente” 
 

 

Benvenuta sulla radio della Franciacorta ad 
ANNALISA! 
 
A: Grazie! 
 
RMO: Innanzitutto complimenti per la tua 
performance al Festival di Sanremo e anche 
per il pezzo che sta girando tantissimo! Ti 
abbiamo vista molto commossa sul palco al 
momento della classifica.. mentre se possiamo 
punzecchiarti un po'… Paolo Meneguzzi in un 
messaggio sui social ha scritto che hai 
cantanto usando l’autotune, cosa chiaramente 
non illegale ed entrato nella musica 
comunemente. Sei intonatissima e hai una 
bellissima voce. Sfatiamo il mito? Tu l’hai 
usato? 
 
A: riguardo alla prima domanda, un po' di 
tensione ovviamente è normale che ci sia, 
penso in questi momenti molto pieni di 
emozioni. Però ero tranquilla, felice e serena. 
Poi sai, girano de secondo in un contesto 
totalmente più lungo e ci si può fare un’idea 
sbagliata. Invece in me c’èra molta serenità e 
soddisfazione per come è andata. 
 

Era un momento emozionante, ervamo lì tutti 
insieme quindi questo sicuramente è stato un 
momento molto toccante. Mentre sulla 
seconda… direi che non è il caso di 
rispondere a quanto detto da Meneguzzi. 
 

RMO: Sei partita con un Tour stupendo con 
molto effetti, un bagno di folla e anche duetti a 
sorpresa per i fan per ogni concerto. Cosa 
avresti cambiato del tuo Festival? 
 

A: Ma io rifarei tutto cosi, sono molto contenta 
id quello che è stato, di come ho vissuto il 
palco delle mie esibizioni, sono molto 
contenta e focalizzata sulle belle cose che 
vedo. Sulla bellissima risposta da radio, 
piattaforme, tutto va davvero molto bene. Un 
sacco di concerti e un sacco di palasport. 
Quindi cosa posso dire? Son molto molto 
soddisfatta! 
 

RMO: Grazie Annalisa per essere stata con 
noi. E ci risentiamo alla prossima intervista! 
 

HAI PERSO LE PRIME PARTI? 
Leggile dal sito, Ascoltala in radio o  dal canale 

Youtube di Radio Montorfano 
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Associazione a difesa del consumatore e ambiente 

 

M O N D O… ANIMALE  

L’angolo della naturopatia per gli animali 

Il bolo di pelo del gatto 
 

 

Vomitare il pelo secondo te è normale? 
Il gatto è un carnivoro obbligato. Per millenni si è alimentato di prede con pelo e piume. 
Questo dovrebbe farci pensare che è perfettamente in grado di elaborare il pelo e 
vomitarlo è qualcosa che non è proprio normale 
Il pelo è cheratina, una proteina. Le proteine vengono gestite a livello di stomaco. 
Il gatto nel corso degli ultimi decenni, lo abbiamo trasformato in un crocchettivoro, 
trasformando la sua alimentazione, le sue abitudini di vita obbligandolo in 
appartamento e togliendogli gran parte delle sue competenze di predatore. Abbiamo 
sballato i suoi ritmi di cacciatore notturno. Questo ha generato una perdita anche di 
alcune funzioni digestive: “se non lo usi, lo perdi”. 
Ha perso la capacità di digerire le proteine perché nella sua alimentazione spesso non 
ci sono proteine nobili ma carne elaborata e trasformata 
Fornire fibre per facilitare il transito intestinale, serve fino a pagina due, perché le 
proteine sono gestite dallo stomaco che le trasforma, mentre le fibre sono gestite a 
livello intestinale. Ma quel pelo all’intestino non ci arriva, o non ci arriva tutto, perché se 
viene vomitato, significa che è ancora nello stomaco che, ad un certo punto, incapace 
di disgregarlo, lo espelle attraverso la via più breve per evitare di fare danni più a valle. 
Quindi cosa possiamo fare se il nostro gatto vomita il pelo? 
Innanzitutto dovremmo cambiargli alimentazione preferendo proteine nobili e non cibo 
altamente processato (ripetete con me: il gatto non è un crocchettivoro). Poi possiamo 
aiutare a ripristinare la sua capacità digestiva e fornire enzimi che aiutino il processo, 
senza abusarne per non impigrire stomaco e pancreas. 
      

Cinzia Lancellotti 
Naturopata per gli animali e umani 

Educatrice cinofila 
 

 
 
 
 
 

    

      

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

Inviaci la foto e informazioni del tuo “amico peloso” 
(nome, razza, dove vive…) le pubblicheremo sulla 
prossima uscita disponibile! Contattaci! 

 

Invia una e-mail  a: info@radiomontorfano.it   
oggetto: Amici Animali 

 

   CHE RAZZA DI CANE! 

 

  
 
 

 
 
 

 
Carattere: Il Danish Swedish Farm Dog ha un carattere amabile, poiché 
sa essere molto affettuoso con il padrone e i familiari e giocherellone con i 
bambini. La razza non è aggressiva, m ha un temperamento vivace ed 
attento che lo rende un perfetto cane da guardia. E’ un cane che ha origini 
svedesi e la razza è stata riconosciuta in Danimarca e in Svezia nel 1987 
con l’appellativo di cane da fattoria danese e svedese.  Fu i Kennel Club 
nel 1980 a far diventare famosa la razza con un accordo tra Danimarca e 
Svezia per l’origine del cane. La FCI ha riconosciuto la razza solo nel 
1997. 
Curiosità: Il Danish Swedish Farmdog è un cane dall’olfatto 
sopraffino, spesso utilizzato come cane da caccia.  
 

 

 

 

 

 

Località Bargnana 
Castrezzato, 25030 BS 
030 7040677 
www.franciacortakartingtrack.com 

 

Dansk-svensk 

gardshund 

 

Ciao, sono 

Pallina! 

Abito con la mia 

amica 

Francesca a 

Corte Franca 

 

. 
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CHE RAZZA 
DI... ANIMALE! 

 

 

 

In Madagascar, i lemuri sono in 
pericolo di estinzione perchè 

sottoposti a predazione da un'altra 
specie a rischio: i fossa. E la colpa è 

dell'uomo che ha distrutto la loro 
casa. 

I sifaka diadema, detti lemuri, sono 
quasi tutti concentrati nella foresta 

di Betampona, che è area protetta 
dal 1927 ma che è isolata dalle 
altre foreste dell'isola, essendo 

circondata da terreni agricoli; quella 
di Betampona è quindi una 

popolazione vulnerabile, e con 
bassa variabilità genetica. 

Aggiungeteci che i sifaka hanno un 
tasso riproduttivo molto basso e 

capirete perché la situazione con i 
fossa è potenzialmente esplosiva: 

un "prelievo" troppo massiccio 
potrebbe dare un colpo letale ai 

lemuri. 
 
 

 
 

 

 



     

 
 

 

 

 

Come Nell'Antica Roma si faceva una cosa davvero  

schifosa dopo il combattimento dei gladiatori 
 
 

 

Sui  

 

Il processo di raccolta avveniva immediatamente dopo la morte del 

gladiatore nell'arena: il corpo ancora caldo veniva dissanguato e il 

sangue era poi venduto direttamente agli spettatori. Questa pratica è 

attestata da fonti storiche come Celso, e rimase in uso fino a quando 

i combattimenti dei gladiatori non furono proibiti nel 400 d.C. 

Un'altra curiosa ricetta medica del tempo veniva dal medico 

Alessandro di Tralles, vissuto tra il 525 e il 605 d.C., il quale 

suggeriva di immergere un pezzo di stoffa nel sangue di un 

guerriero o di un criminale, bruciarlo e poi mescolare le ceneri al 

vino per curare l'epilessia. Si diceva che i risultati fossero 

sorprendenti. 

Oltre al sangue, gli antichi Romani esploravano altre bizzarre fonti 

per i loro trattamenti medici. Plinio il Vecchio, per esempio, 

menziona il consumo di midollo osseo e di cervello di bambino 

come possibili cure. 

 

 

Nell'antica Roma, le arene non erano solo il teatro di 

spettacolari combattimenti tra gladiatori, ma anche il 

luogo di pratiche mediche sorprendenti. Era comune, 

infatti, che il sangue dei gladiatori caduti venisse 

raccolto e consumato. 

Il motivo? Si credeva che possedesse proprietà curative 

straordinarie, capaci di trasferire la forza vitale del 

guerriero a chi lo beveva. Questo uso del sangue era 

particolarmente diffuso tra coloro che cercavano rimedi 

per l'epilessia e l'infertilità 

In seguito, persino il sangue dei condannati a morte 

veniva considerato possedere proprietà simili 

 

 



  

 

 

Amedeo Belotti 

COSA  METTO  IN  TAVOLA? 
   Ricette e segreti di cucina con Chef Carlo Villani 

 
 

Acciughe di Montisola  

 
 
 
 
 
 
 
 

 

(dal libro “Solo il meglio”  

dello Chef Carlo Villani) 

     Ascolta le 

ricette su RMO  

Radio Montorfano 

 
 
 
 
 
 
 
 

Le allergie di stagione il Neti Pot 

Un neti pot è un dispositivo che assomiglia a una 

piccola teiera. Si usa per sciacquare il naso e i seni 

nasali. 

Per usare un neti pot, bisogna chinarsi sul lavandino, 

inclinare la testa di lato e versare l’acqua dal vaso in 

una narice finché il vaso è vuoto. 

Se fatto bene, l’acqua verrà rilasciata dalla narice 

opposta. La persona dovrebbe poi riempire di nuovo 

il vaso e ripetere il processo dall’altro lato. 

I neti pot possono sembrare un concetto strano, e 

sono un po’ più complicati da usare rispetto agli 

spray nasali. Tuttavia, possono essere efficaci per 

pulire il naso che cola. 

Uno studio del 2009 su The Journal of Family Practice 

ha scoperto che “l’irrigazione a grande volume e a 

bassa pressione”, come quella ottenuta usando un 

neti pot, era più efficace dello spray nasale nel 

migliorare i sintomi della sinusite. Infiammazione dei 

seni nasali e paranasali con episodi ricorrenti di 

febbre, cefalee, ostruzione e secrezione nasale. 

Elisabetta 

 

Ingredienti: 

 

400 g di 

acciughe sotto 

sale  

100 g di burro  

8 fette di 

pancarrè  

50 Prezzemolo  

1 limone  
 

 

Procedimento: 
Come prima cosa andiamo a dissalare e 
pulire le acciughe sotto acqua corrente, fatto 
ciò lasciamo ammorbidire il burro in 
microonde, nel frattempo tritiamo il 
prezzemolo e 1/2 buccia di limone.  
Quindi a questo punto amalgamiamo il trito 
di prezzemolo e limone al burro, mescoliamo 
bene e cerchiamo di dare una forma 
cilindrica al burro aiutandoci con della carta 
da forno; 
Disponiamo quindi il burro in freezer così che 
rapprenda.  
A questo punto non ci resta che grigliate il 
pancarrè e componiamo il piatto. 
 
 

 

Nonna Moderna 
Fai cosi…. 

C o n t r o  i l  n a s o  c h e  c o l a 

 

 

https://www.biomediccenter.com/it/sintomi-e-patologie-di-cui-ci-occupiamo/sinusite/


  

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

Rovato, via 

Porcellaga 8 

3334492703 

I CARCIOFI VIOLA 

 

I carciofi violetti sono una delle tre famiglie di 
carciofo domestico in commercio, di cui in Italia 
esistono diverse tipologie. Dal carciofo spinoso sardo, 
al carciofo romanesco e passando per i carciofi viola, 
si stima che il 30% delle varietà esistenti al mondo 
siano italiane e che la pianta sia originaria proprio del 
Bel Paese. I carciofi viola hanno tutte le 
caratteristiche tipiche delle verdure di colore 
blu/viola, come la presenza dei polifenoli antociani di 
cui vi abbiamo parlato nell’articolo della dieta antiage. 
Sono inoltre ricchi di vitamine del gruppo A, C e K 
oltre che di sali minerali come potassio, magnesio e 
ferro, indispensabili in una dieta sana ed equilibrata. 
 

 

 

TONNO ALL’OLIO  

O AL NATURALE? 

Cosa scegliere 
 

 
 

La scatoletta di tonno è uno dei cibi più consumati 
quando si vuole aggiungere gusto a un pasto 

veloce o a un panino estivo. La conservazione di 
questo protagonista dei nostri mari, e non solo, 
affonda le radici già in epoca romana durante la 

quale il tonno veniva conservato in anfore sott'olio 
o in salamoia. Le prime scatole di latta chiuse 

ermeticamente arriveranno solo nel 1850 e da 
allora è diventato un alimento di largo consumo. 
Oggi se ne trovano di diverse varietà, ma anche 

con metodi di conservazioni diversi, anche se la 
maggior parte si dividono tra "al naturale" e 

"all'olio di oliva". Sebbene esistano differenze 
precise tra il tonno sott'olio e il tonno in acqua, la 
scelta del migliore dipende da ciò che conta di più 

per il consumatore e dall'uso che se ne deve fare. 
Se si stanno contando le calorie e si vuole 

massimizzare l'apporto di acidi grassi omega-3, il 
tonno in acqua potrebbe essere la scelta migliore. 

D'altra parte, se l'obiettivo è l'idratazione, il 
sapore e i livelli di vitamina D, è meglio il tonno 

all'olio d'oliva. 
 

 

 

https://www.icoltiintavola.it/news-e-ricette/carciofi-varieta-benefici-ricette-per-cucinarli/
https://www.icoltiintavola.it/dieta-antiage-menu-cibi-anti-invecchiamento/


 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

Rovato, via 

Porcellaga 8 

3334492703 

 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
I  

 

Auto d’Epoca 

19° edizione   
 

 

NON PERDERE LA NUOVA EDIZIONE 2024 
 

D O M E N I C A 
0 8  S E T T E M B R E 

 
Info 

www.autodepocainfranciacorta.it 
 

posti limitati, vetture selezionate 

 

 

 

 

 
 
 
 
La Volkswagen Tipo 181 è una automobile torpedo costruita dalla casa di 

Wolfsburg dal 1969 al 1983. La vettura ebbe diverse denominazioni 

commerciali a seconda del mercato di vendita, quali Kurierwagen in Germania 

e Austria, Safari in Messico e Sud America, Thing negli Stati Uniti, Trekker 

del Regno Unito e Pescaccia in Italia. La Volkswagen approntò il progetto della 

"Tipo 181" nei primi anni sessanta, ma le diverse specifiche tecniche diffuse 

nel 1966 dalla NATO ne determinarono l'abbandono. Nel 1968 il progetto 

"181" venne ripreso per rispondere alle esigenze del mercato messicano che 

richiedeva una vettura maggiormente robusta e adatta a percorrere le dissestate 

strade di quel Paese, rispetto alla normale "Maggiolino", assemblata a Puebla 

dal 1967. Concepita su pianale e meccanica della "Tipo 3", la vettura venne 

presentata al Salone di Francoforte del 1969.La carrozzeria, piuttosto squadrata 

e chiaramente ispirata alla forma della "Munga", poggia su un telaio a 

piattaforma con trave centrale di rinforzo. Il motore è il solito 4 cilindri boxer 

derivato dalla "Maggiolino". La struttura a piattaforma è sufficientemente 

rigida da consentire l'interruzione della carrozzeria alla linea di cintura, senza 

sovrastrutture di collegamento o roll-bar. La capote era fornita di serie con il 

sistema a telo su centine, ma poteva opzionalmente essere acquistata una 

copertura in plastica rigida. Le caratteristiche di robustezza e semplicità 

costruttiva ne facevano il veicolo ideale per i brevi tragitti su strade accidentate 

o per il fuoristrada poco impegnativo. Particolarmente inadatta, invece, per i 

lunghi viaggi su strada asfaltata, nei quali veniva penalizzata dalla ridotta 

velocità massima e dall'elevata rumorosità di marcia. In Italia, le consegne della 

"Pescaccia" iniziarono nell'estate 1970, ma la vettura ebbe una scarsa 

diffusione, sia per l'elevato prezzo di vendita sia per il consumo di carburante, 

non propriamente contenuto.      

VOLKSWAGEN 

181 pescaccia 
 

 

 

 

http://www.autodepocainfranciacorta.it/


     

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 
 

   

 

GiorVista 
Giovani 

 

 

James Dyson Award 
2024: concorso di 
Design per Inventori 
 
Siete studenti di design o 
ingegneria? James Dyson 
Award 2024 è il concorso di 
design che vuole celebrare e 
supportare le nuove 
generazioni di ingegneri 
progettisti. 
Ai partecipanti si richiede la 
realizzazione di prodotti in 
grado di risolvere un problema. 
In palio premi fino a 35.000€. 
Il termine per iscriversi alla 
nuova edizione è fissato al 
giorno 17 luglio 2024. 
 
La Fondazione James Dyson è 
un ente di beneficenza nato 
per sostenere i giovani che 
vogliono diventare ingegneri 
progettisti, per incoraggiarli a 
pensare in modo diverso, 
imparare dai propri errori, 
inventare e realizzare il proprio 
potenziale ingegneristico. 
Il contest di design James 
Dyson Award 2024 è aperto a 
tutti gli studenti 
universitari delle facoltà 
di product design, industrial 
design o ingegneria oppure a 
coloro che hanno conseguito 
una laurea negli ultimi 4 anni. 
Per l’iscrizione è utile collegarsi 
al sito:  
https://www.jamesdysonaward.
org/it-IT/ 

    

   
 

 

 

 

   

Cisl Brescia 
Via Altopiano d’Asiago, 3 

Brescia (BS) 

 

Adiconsum  
 
Addio bonus cultura, arriva la Carta  
della Cultura Giovani e la Carta del Merito 

 
 
 
 

I requisiti per richiedere la Carta Cultura 
giovani sono: 

 essere nati nel 2005 
 residenza in Italia e ove previsto 

permesso di soggiorno in corso 
di validità 

 ISEE non superiore a 35.000 
euro. 

La carta è assegnata e utilizzabile l’anno 
successivo a quello del compimento del 
18mo anno di età fino al 31 dicembre 
dell’anno di registrazione alla piattaforma 
pe richiederla. 
 

Per richiederla ed ottenerla servono i 
seguenti requisiti: 

 residenza in Italia e ove 
previsto permesso di 
soggiorno in corso di validità 

 aver conseguito entro e non 
oltre il 19mo anno di età la 
maturità con votazione di 100 
o 100 e lode. 

L’ultimo giorno utile per richiedere le 
due Carte è il 30 giugno 2024. 

 

 



y 

 

 

        A U T O   I N   U S C I T A 
           G I U G N O 
 
 
 

 

 

 
 

 

LANCIA YPSILON 
La nuova Ypsilon è creata dalla piattaforma della Jeep 

Avenger ed ha un design totalmente innovativo. Si 

parte dalla ricca edizione limitata Cassina: a corrente 

con 156 CV e 403 km di autonomia dichiarata, a 

39.500 euro. La 1.2 ibrida "base" parte invece da 

24.900 euro. La sportiva HF, unicamente a batteria e 

con 240 CV, arriva a metà del 2025.  

 

MASERATI GRECALE FOLGORE 
Il tridente presenta la versione elettrica della Grecale. 

un motore per asse e 558 CV combinati. “0-100” in 

4,1 secondi e 501 km di autonomia (ufficiali). Da € 

127.100. 

 

 

 

In uscita anche: 
MASERATI GRAN CABRIO  a partire da 215.000 

euro 

TOYOTA YARIS GR: a partire da 52.000 euro 

SUZUKI VITARA: a partire da 25.000 euro 

RENAULT CAPTUR: a partire da 22.500 euro 

MERCEDES CLASSE G: a partire da 180.000 euro 

HYNDAI TUCSON: a partire da 36.000 euro 

BMW SSERIE 5 TOURING:  a partire da 71.000 

euro 

 

 

TOYOTA YARIS CROSS 
La versione aggiornata di questa piccola crossover full 

hybrid arriva a metà 2024; prezzi da circa € 29.000. 

Tra le novità, la versione da 131 CV che affianca 
quella da 116 e miglioramenti all’infotainment. 

 

 

 

 



 

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 

uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 
nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 

la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 
Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 

Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 
Cavalli, Ice-Iceberg. 

La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 
ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 

che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

Rovato, via 

Porcellaga 8 

3334492703 

 

ALLA SCOPERTA DI ERBUSCO 
 

 
 
 
 
Tuttavia, secondo alcuni studiosi, l’origine del nome sarebbe latina (herba, buscum). Le 
prime tracce insediative sul territorio risalgono all’età preromana: sull’estremo sperone 
occidentale del Monte Orfano gli Etruschi costruirono una fortezza militare che sarebbe 
stata utilizzata anche dai popoli che a loro succedettero, in particolare i Romani. Proprio 
con i Romani il territorio conobbe un notevole sviluppo (testimoniato da alcuni resti romani 
presenti soprattutto nella frazione di Villa, e da alcune epigrafi ora conservate presso il 
Museo di Santa Giulia a Brescia). Fu nell’alto medioevo che Erbusco acquisì una notevole 
importanza e centralità, testimoniata dall’edificazione, in età carolingia (VIII-IX secolo), di 
una pieve, cuore della vita civile e religiosa dell’epoca. Negli anni della guerra di Cambrai 
(1508-1516) i Francesi occuparono il territorio bresciano: a quegli eventi prese parte 
anche un aristocratico bresciano, con ingenti possedimenti proprio ad Erbusco, Gian 
Giacomo Martinengo, appartenente ad uno dei rami “minori” della vastissima e importante 
parentela dei Martinengo. A questo ramo va ricondotta l’edificazione di Villa Lechi. In 
seguito alla fine dell’impero napoleonico il paese fu inglobato nel Regno Lombardo – 
Veneto (sotto il controllo dell’impero Austro-Ungarico). Sconfitti gli austriaci nella seconda 
guerra d’indipendenza, Erbusco entrò a far parte del Regno d’Italia (1859-1861). 
 

 

Giornate FAI di Primavera 
in Franciacorta porte aperte  

 
Per info e prentoazioni: 
faiprenotazioni.fondoambiente.it 

 
 
 

 

 

https://fondoambiente.it/luo

ghi/rete-fai/gruppo-fai-di-

franciacorta-e-sebino 

LA TERRA E’ NATA GRAZIE A 

THEIA 

 

 

 

 

 

 

 

Un oggetto planetario delle 

dimensioni di Marte, denominato 

Theia, colpì violentemente la Terra, 

e i detriti creati dall’impatto si 

compattarono formando la Luna. 

Ora gli scienziati ritengono che sul 

fondo del mantello terrestre 

potrebbero essere rimasti conservati 

dei “pezzi” di Theia. Colpendo la 

Terra, 4,5 miliardi di anni fa, il 

pianeta Theia si è frantumato, e una 

nube di detriti fusi e vapore ha 

avvolto la Terra, compattandosi poi 

e formando la nostra Luna. Negli 

ultimi 50 anni gli scienziati hanno 

studiato i campioni lunari raccolti 

durante le missioni Apollo e le 

cadute di meteoriti, e hanno 

abbinato queste informazioni alle 

simulazioni al computer per 

ricomporre questa parte della storia 

del nostro pianeta, che è anche la 

teoria prevalente sulla formazione 

della Luna. 

perché non abbiamo trovato i resti di 

Theia, qui sulla Terra? 

l’Università Statale dell’Arizona  ha 

contattato altri geofisici e scienziati 

che studiano le ipotesi di impatto 

Terra-Luna. 

Parte del materiale di Theia che si è 

fuso durate la collisione è rimasto 

sulla Terra. Questo modello 

suggerisce che quel materiale fosse 

più denso del mantello superiore 

della proto-Terra e quindi ipotizza 

che sia sprofondato nel mantello più 

interno, dove sarebbe rimasto sotto 

forma di ammassi identificabili, 

senza mai mescolarsi al resto. 

 

L’origine etimologica è incerta: 
per alcuni il toponimo di Erbusco 
deriverebbe dal longobardo “der 
büsche”, cioè “il boschetto”. 
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C A V A L L I   E   N O N   A S I N I  
Tutti i mezzi di trasporto a motore hanno una cosa in 
comune: l'utilizzo costante dell'unità di misura in "cavalli" (o 
Cv) per quantificarne la potenza. 
È lecito dunque chiedersi a un certo punto perché si 
chiamino proprio cavalli, o meglio cavalli vapore, e se la 
razza equina c'entri effettivamente qualcosa con la scelta 
del nome. In Italia l'utilizzo del Cv non è più legale a 
seguito del decreto del Presidente della Repubblica del 
1982, n. 802, che lo ha sostituito come unità di misura con 
i Kw. Nonostante ciò il cavallo vapore ha resistito negli anni 
per via dell'immediatezza con la quale permette anche ai 
non addetti ai lavori di valutare immediatamente la potenza 
di un qualsiasi tipo di motore. L'unità di misura Cv trova le 
sue radici durante l'industrializzazione di massa, periodo in 
cui i cavalli (quelli veri), un tempo principali mezzi di 
locomozione e da lavoro, stavano lasciando spazio ai 
mezzi di trasporto e da lavoro a motore. Nacque quindi la 
necessità di capire quanti cavalli potessero essere sostituiti 
con un propulsore e misurare così la produttività dei nuovi 
macchinari a motore. A questo scopo venne eseguito un 
esperimento per misurare prima la potenza di un cavallo: si 
legò a quest'ultimo un peso (tramite delle carrucole, come 
illustrato nell'immagine successiva) per valutare quanti kg 
esso potesse sollevare fino a un metro da terra in un 
secondo di tempo; risultò che l'equino sollevava 

mediamente 75 kg. 

 

https://www.gazzetta.it/Motori/28-01-2024/i-segreti-dei-motori-di-una-grande-nave-da-crociera.shtml
https://www.gazzetta.it/motori/la-mia-auto/storie/01-04-2024/invenzioni-auto-le-idee-italiane-che-hanno-cambiato-la-storia/


 

 

 

EMILIANO SALOTTI 
 Via Europa, 14 

Monticelli Brusati (Bs)  

 

 

VASTO ASSORTIMENTO 

MATERASSI E LETTI 

IMBOTTITI! 

 

TAPPEZZERIA 

LAVORAZIONI 

ARTIGIANALI SU MISURA 

DIVANI, POLTRONE 

ANCHE RELAX, 

SEDIE E LETTI IMBOTTITI, 

RIFACIMENTO E 

RICOPERTURE,  

TENDAGGI SU MISURA 

TENDE DA SOLE,  

VENEZIANE  

 

PREVENTIVI GRATUITI 
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VIDEOGIOCHI AMBIENTATI NEL 1800 
 

Grazie a un un immaginario tanto ricco da 

abbracciare l'epoca Vittoriana e il Selvaggio West 

(con relative declinazioni moderne in chiave 

steampunk e sci-fi), il 1800 è un secolo che fa da 

sfondo a molteplici esperienze videoludiche 

appartenenti ai generi più disparati. 

Anno 1800 ci proietta nel bel mezzo della 

Rivoluzione Industriale per spronarci a creare un 

impero commerciale, tra segreti da scoprire e imprese 

da gestire in un contesto ludico del tutto inedito per 

la serie targata Ubisoft. 

Assassin's Creed Syndicate ci porta tra i fumosi 

vicoli di una Londra in piena epoca vittoriana per 

narrarci le gesta compiute da Jacob ed Evie Frye 

MediEvil 2 sprona l'eroe di Gallowmere a compiere 

l'ennesima impresa sullo sfondo, questa volta, della 

frenetica attività che anima le strade della Londra 

vittoriana del 1886. 

Buon tuffo nel 1800! 
 

Maurizio Festa 

 

 

 

DENTISTA SPECIALIZZATO PER 
BAMBINI 

 

La filosofia degli Studi dentistici – Dr. Massetti da oltre trent’anni 
si basa sulla prevenzione a partire dalla più tenera età. 
L’ambiente sereno ed un team di professionisti appositamente 
formati consentono di rendere piacevole ogni momento vissuto 
dal piccolo paziente presso la nostra struttura, nel rispetto di 
bisogni del tutto diversi da quelli dell’adulto. 
Abbiamo così deciso di rafforzare la nostra MISSION 
promuovendo la prevenzione della salute orale dei 
bambini tramite un’attenta informazione scientifica rivolta alle 
famiglie, scrupolosi protocolli operativi dedicati all’approccio dei 
più piccoli, lezioni nelle scuole ed un corso di igiene 
orale ed educazione alimentare con scadenza mensile presso 
la nostra sede di Palazzolo sull’Oglio rivolto ai bambini under 
12: imparare a lavare i denti non è mai stato così divertente! Nei 
casi più complessi, ove la paura ha il sopravvento, o sono 
presenti condizioni di salute che limitano la collaborazione con il 
nostro pedodonzista, presso la nostra struttura è possibile 
avvalersi di tecniche di sedazione cosciente con protossido 
d’azoto. 
 

L’ambiente sereno ed un team di professionisti 
appositamente formati consentono di rendere piacevole 
ogni momento vissuto dal piccolo paziente. 
 

Lo studio si occupa di odontoiatria pediatrica, dedicando 
particolare attenzione alla parte preventiva, istituendo dei corsi 
gratuiti in studio sull’igiene orale corretta ed alimentare per il 
piccolo paziente  
 

 

S t u d i   D e n t i s t i   M a s s e t t i 
ESPERIENZA, CURA DEL PAZIENTE E ODONTOIATRIA MODERNA 

www.dentistimassetti.it 
 

 

 
I nostri studi: 
 

Coccaglio, Piazza Europa 2 - 030723452 
Palazzolo sull’Oglio, Via G. Marconi 88 - 0307301118 
Clusane, Via Risorgimento Traversa Terza - 0309898065 

Cassano d’Adda, Via Quintino di Vona, 24 - 036365080 

http://www.dentistimassetti.it/
tel:+39030723452
tel:+390307301118
tel:+390309898065
tel:+39036365080


              

 

 

Abbiamo aperto ad ottobre del 1985 a Rovato sotto l’insegna “idea 
uomo” in Via Castello 19, con i marchi Giorgio Armani, Valentino, 
Missioni, Guido Pellegrini, Nino Danieli, Cerrutti e Celine. Grazie al 

nostro assortimento siamo subito diventati punto di riferimento per 
la griffe Armani nel bresciano. Nel 1989 ci siamo trasferiti al n.11 di 
Via Castello ampliando il negozio ed annoverando inoltre le firme: 

Hugo Boss, Armani Jeans, Allegri, Gianfranco Ferré, Ermanno 
Servino Street. Nel 2014 abbiamo inserito anche l’abbigliamento 
femminile trasformandoci in “idea x2” con Armani Jeans, Just 

Cavalli, Ice-Iceberg. 
La nostra avventura si conclude a giugno 2017. Lasciamo spazio a 
nuove attività ed a nuove leve augurando a tutti la nostra stessa 

ispirazione. Ringraziamo i clienti che in questi 32 anni hanno deciso 
che “l’importante non è farsi notare, ma farsi ricordare”, che si sono 
affidati alla nostra boutique, al nostro “gusto”, alla nostra passione. 

 
 
 
 
 

Marilena 
Siamo andati in pensione! 

 

 

Giovanni Ferrero è ancora il più ricco, poi Andrea 

Pignataro, 73 i miliardari italiani 

C’è sempre Giovanni Ferrero in testa alla classifica dei 

miliardari italiani. L’imprenditore piemontese dei dolci ha 

un patrimonio di 43,8 miliardi di dollari, il più alto che 

Forbes gli abbia mai attribuito. È la 26esima persona più 

ricca del mondo e la quarta più ricca d’Europa, dopo che il 

suo gruppo ha chiuso l’esercizio 2022/23 con un record di 

ricavi (17 miliardi di euro). Per la prima volta dalla morte 

di Leonardo Del Vecchio, però, ha un rivale. 

Al secondo posto c’è Andrea Pignataro, il fondatore di Ion 

Group, che ha un patrimonio di 27,5 miliardi di dollari. 

Pignataro, bolognese, è un ex trader di Salomon Brothers. 

Negli ultimi 20 anni, con il suo gruppo ha acquistato più 

di 30 aziende nel campo dei dati e delle tecnologie 

finanziarie, senza portarne in Borsa nemmeno una. A 

completare il podio è Giorgio Armani, che ha un 

patrimonio di 11,3 miliardi di dollari. 

In totale, i miliardari italiani sono 73: nove in più di un 

anno fa e più che in qualsiasi edizione precedente della 

classifica di Forbes. Il totale dei loro patrimoni supera per 

la prima volta i 300 miliardi di dollari e arriva a 301,7, 

contro i 215,6 di un anno fa. 

Al 40esimo, con 2,4 miliardi, Ugo Gussalli Beretta, che 

assieme ai figli Pietro e Franco guida il più antico 

produttore di armi al mondo. È invece rientrato in 

classifica, dopo un anno di assenza, Luigi Cremonini, che 

con la sua Inalca rifornisce di carne marchi come 

McDonald’s e Burger King. Cremonini è 72esimo con un 

patrimonio di 1 miliardo di dollari. 

 

ALLARME FAST FASHION: 
L’INQUINAMENTO DI 1 JEANS E’ PARI A  

10 KM D’AUTO A BENZINA 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Lo studio condotto dalla Guangdong University of 

Technology ha portato alla luce un dato 

preoccupante: indossare un paio di jeans fast-

fashion solo una volta genera un’impronta di 

carbonio equivalente a percorrere 10 km con 

un’auto a benzina. 

Questa rivelazione mette in evidenza l’impatto 

ambientale significativo del settore della moda 

veloce, caratterizzato da produzione frettolosa, 

distribuzione internazionale e rapido smaltimento 

dei capi. La produzione di jeans fast-fashion e il loro 

trasporto hanno contribuito al 91% dell’impronta di 

carbonio del consumo di moda veloce, secondo gli 

esperti. 

Questo processo affrettato, spinto dalla crescente 

domanda dei consumatori per i look più recenti e 

convenienti, emette quantità spaventose di gas 

serra nell’atmosfera, contribuendo al riscaldamento 

globale e ai cambiamenti climatici. 

Tuttavia c’è speranza per la Terra. Gli analisti 

suggeriscono che l’adozione di sistemi di servizi di 

prodotto potrebbe rallentare i cicli di produzione e 

consumo della fast fashion, spostando il settore 

verso un modello più circolare.  

Nel passato l’inquinamento da abiti era bassissimo, 

basti pensare le quantità di vestiti in possesso e 

quanto questi duravano, anche dieci anni senza 

perdere qualità di tessuto e colore. Oggi a causa di 

tessuti trattati di bassa qualità, la sporcizia creata 

da questi indumenti la cui vestibilità e confort 

durano pochi lavaggi è stata estremizzata. Per 

l’ambiente sarebbe ottimale a tornare ai pochi ma di 

qualità.  

 

 

 

 

https://www.forbes.com/billionaires/
https://www.forbes.com/billionaires/
https://forbes.it/2024/02/14/ferrero-sfonda-17-miliardi-di-fatturato-e-aggiunge-oltre-5-mila-dipendenti/#:~:text=Continua%20la%20crescita%20inarrestabile%20del,registrati%20durante%20l'anno%20precedente.
https://www.corriere.it/economia/finanza/23_agosto_08/pignataro-chi-cassiere-bolognese-amazon-microsoft-50-banche-centrali-db4d275e-351d-11ee-b465-749224be76b0.shtml
https://www.corriere.it/economia/finanza/23_agosto_08/pignataro-chi-cassiere-bolognese-amazon-microsoft-50-banche-centrali-db4d275e-351d-11ee-b465-749224be76b0.shtml
https://forbes.it/2023/04/04/miliardari-italiani-giovanni-ferrero-ricco-2023/
https://forbes.it/2023/04/04/miliardari-italiani-giovanni-ferrero-ricco-2023/
https://www.greenme.it/tag/fast-fashion/
https://www.greenme.it/tag/fast-fashion/


 

 

Appuntamenti della Franciacorta 

G I U G N O 
 

PARATICO – 2 GIUGNO – ORE 7.30/18.30 - Lungolago Marconi - 
Mercatino un tuffo nel passato - antiquariato, artigianato e creatività. 
ROVATO – 9 GIUGNO – ORE 9 – RADUNO “VENTO TRA I CAPELLI” 
- Per tutte le cabrio di tutte le età e di tutte le marche – Organizzato da 
Auto d'Epoca in Franciacorta – 030 7703037 - 
www.autodepocainfranciacorta.it – Ritrovo da ANIMA Museo – Brunch 
& Lounge Bar – Via Porcellaga 8/10 – Rovato – 333 449 2703 
PROVAGLIO D'ISEO – 9 GIUGNO – ORE 7 – Piazza Portici - 
Maratona del Guglielmo Proai – Gölem - gara regionale di corsa in 
montagna riservata alle categorie FIDAL Maschili e Femminili - Evento 
a pagamento  
SARNICO – 15/16 GIUGNO - 9° Raduno Nazionale Vespa “Tra Lago e 
Monti” - Lungolago Garibaldi - L’evento si svolgerà anche in caso di 
maltempo.  
ROVATO – 16 GIUGNO – ORE 7/17 – Piazza Palestro - Mercatino 
dell’antiquariato e usato “La soffitta in piazza” - stand dove trovare 
mobili antichi e modernariato, oggetti di design, collezionismo 
cartaceo, numismatica, bigiotteria, accessori e abbigliamento vintage, 
dischi in vinile e molto altro.  
PARATICO – 16 e 30 GIUGNO – ORE 7.30/18.30 - Lungolago Marconi 
- Mercatino un tuffo nel passato - antiquariato, artigianato e creatività. 
LAGO D'ISEO – 16 GIUGNO – 0RE 7 – BERGHEM#molamia – Via 
Guglirlmo Marconi- Cazzaniga  - Valli bergamasche e lago d'Iseo - 
qualsiasi tipo di bicicletta, 3 percorsi : “ 183 - 115 e 72,3 km. 
SARNICO – 23 GIUGNO – ORE 21 - Concerto di Apertura dell’Estate - 
Piazza Papa Giovanni XIII e Residenze sul Porto – tenuto dal Corpo 
Musicale cittadino  
SARNICO – 30 GIUGNO - ORE 7 -  50ª Sarneghera – Campo Sportivo 
- manifestazione podistica “ludico motoria” non competitiva a carattere 
internazionale – a pagamento 
SARNICO – DAL 5 AL 7 LUGLIO - ORE 18.30 -  Sagra del pesce fritto 
– Piazza XX Settembre - Tre giornate per ricordare i sapori dimenticati 
del nostro lago 
PARATICO – 7 E 20 LUGLIO – ORE 7.30/18.30 - Lungolago Marconi - 
Mercatino un tuffo nel passato - antiquariato, artigianato e creatività.  
 

MERCATINO DELLA FRANCIACORTA 
Invia i tuoi annunci di vendita auto e moto gratuitamente ad annunci@radiofranciacorta.it 

 
JAGUAR XJ 4.2 terza serie manuale Vettura con certificato ASI, raro con 

cambio manuale, meccanica in ottime condizioni, da rivedere silentblock 

sospensione, interni in ottime condizioni originali, Vettura vandalizzata con righe 

da chiodo sulla carrozzeria (da riverniciare) plastiche fari post. ed un farò ant. da 

sostituire. Contattateci anche al n. 030-2312859. 9.700€ 

 

FORD MUSTANG Ho rifatto il motore completamente a giugno del 2022 (ho la 

lista dei pezzi sostituiti e del lavoro fatto), smontato e rimontato sostituendo tutti i 

pezzi usurati dal tempo. Si presenta quindi in ottimo stato con qualche segnetto 

ma di poco conto. Sistemato anche impianto elettrico e fatto aggiungere luci 

cruscotto per la sera. Revisione appena fatta, novembre 2023. Si presta ad essere 

utilizzata anche per matrimoni o eventi. 3339579822. 17.400€ 

 

FIAT 500D del 1964, vernice originale, documenti originali, targa originale, 

motore completamente rifatto a nuovo con materiali originali, prezzo non 

trattabile, visibile a Brescia citta'. 335367766. € 7.800.  

 

FIAT 850 SIATA SPRING del 1968 con carrozzeria in condizioni eccellenti in 

quanto riverniciata recentemente,cromature paraurti in buone condizioni,ruote a 

raggi Borrani,meccanica perfettamente funzionante,motore rifatto 

(documentabile) a 68.000 Km attualmente ha percorso poco piu' di mille 

Km,gomme nuove,documenti e targhe originali,revisione appena fatta,disponibile 

anche portapacchi.Certificazione ASI del 2021. Per chi fosse interessato 

all'acquisto o per ulteriori informazioni chiami il n. 347 4651127 

 

FIAT 850 SPIDER con tetto rigido incluso. Totalmente restaurata, motore, 

esterno e interni perfetti. 24.500€. 335409641 

 

MAGGIOLONE restaurato è tenuto maniacalmente, del 1974 1300 benzina 

iscritto asi , solo chi veramente interessato chiamare Lorenzo al n. 3283428718. 

Il prezzo di 18.000 euro è trattabile 

 

http://www.autodepocainfranciacorta.it/
mailto:annunci@radiofranciacorta.it


 


